



Baugenossenschaft «Im Fälmis» Richterswil

Traurig und tief betroffen mussten wir viel zu früh, kurz nach seinem 65-igsten Geburtstag, Abschied nehmen von unserem liebenswürdigen Freund

Hansjörg Senn

10. Oktober 1954 – 26. Oktober 2019

Als Verwalter leitete Hansjörg seit der Gründung mit grosser Hingabe und grossem Engagement unsere Baugenossenschaft im Fälmis.

Wir werden Hansjörg für immer ein dankbares und ehrendes Andenken bewahren.

Der Trauerfamilie entbieten wir unser tief empfundenes Beileid.

Baugenossenschaft im Fälmis
Der Vorstand